

# PlantaDoce.

Sala de espera

## La farmacéutica Zambon impulsa su lado más artístico

La Escola Municipal de les Arts de Santa Perpetúa de Mogoda recibirá una dotación de 10.000 euros, un importe que destinará a tres proyectos académicos, así como a la compra de instrumentos y productos tecnológicos.

PlantaDoce  
14 sep 2018 - 05:00

### La farmacéutica Zambon impulsa su lado más artístico

La farmacéutica Zambon, cuya sede está ubicada en Santa Perpetúa de Mogoda, ha renovado un convenio de colaboración con el ayuntamiento de la localidad. **La empresa aportará 10.000 euros a la Escola Municipal de les Arts.**

Este convenio tiene como principal objetivo democratizar la práctica artística y acercarla a todos los ciudadanos y ciudadanas del municipio, según afirma la farmacéutica en un comunicado. La financiación se empleará en tres proyectos distintos que se llevarán a cabo a lo largo del curso 2018-2019. Además, estos fondos también se utilizarán para dotar de instrumentos a la escuela de música, así como para compra productos tecnológicos.

Elena Zabala, directora general de Zambon España, ha detallado que “en la medida de nuestras posibilidades siempre intentamos dar soporte a la cultura y a los jóvenes, así como a contribuir en el desarrollo de nuestro entorno. Dentro de nuestra responsabilidad como empresa está aportar valor a la sociedad y al municipio”.